

Los titulados por la UJI tienen una tasa de afiliación mayor a la media - Mediterráneo - 31/10/2019

SIN EMBARGO, LAS BASES DE COTIZACIÓN SON INFERIORES AL RESTO DE ESPAÑA POR LOS BAJOS SALARIOS

Los titulados por la UJI tienen una tasa de afiliación mayor a la media

El 75% de los graduados de la Jaume I cotiza a la Seguridad Social a los cuatro años de graduarse

Entre las titulaciones hay una diferencia de casi el 20%, siendo las mejor situadas las ingenierías

MARI CARMEN TOMÁS
ctomas@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN

Los titulados por la Universitat Jaume I (UJI) presentan mejores tasas de afiliación a la Seguridad Social que la media estatal. Así se desprende del último informe elaborado por la UJI, que también refleja una diferencia de casi 20 puntos entre facultades.

Así, según el estudio, el 75,23% de los egresados de la Jaume I está cotizando a los cuatro años de graduarse, cuando el promedio estatal es del 72,29%.

No obstante, existe una diferencia de casi 20 puntos entre las mejor situadas, que son las Ingenierías y Arquitectura y el resto de titulaciones científicas, por encima del 82%; y las de Humanidades y Ciencias de la Salud (que incluye Psicología), en torno al 66,86% y 64,95%, respectivamente. Los estudios Sociales y Jurídicos están al 74,28%.

Prácticamente todas las facultades están por encima del conjunto del país de la media en inserción. Destaca la Escola Superior de Tecnologia y Ciencias Experimentales, con una diferencia de entre 13 y 5 puntos.

Sin embargo, según fuentes de la UJI, «hay una tendencia a tener bases de cotización más bajas comparadas con España, dado que la Comunitat tiene salarios sensiblemente inferiores a la media española». Estas se sitúan en 23.235,13 euros para los graduados por la UJI mientras el promedio estatal es de 26.213,20 euros.

Aunque la brecha salarial de géneros es alta entre las graduadas (de más de 3.600 euros), en máster se reduce mucho, el 2%



► Foto de una jornada sobre salidas profesionales para alumnos de la Escola Superior de Tecnologia en mayo.

Idiomas, experiencia laboral, competencia digital, creatividad y trabajo en equipo

►► Hay una serie de factores que hacen que un currículo sobresalga entre otros. Así, desde la Agencia de Colocación de la Cámara de Comercio de Castellón señalan que «en el caso de los recién titulados, se valora muy positivamente haber tenido experiencia laboral que hayan compaginado con la carrera universitaria o haber realizado estancias en el extranjero».

►► También se aprecian las competencias digitales: manejo de paquete office, programas soft-

ware, paquetes integrados de gestión (ejemplo: SAP) y redes sociales.

►► Otro punto a favor son las competencias transversales o genéricas: «lenguas extranjeras: (inglés y francés), trabajo en equipo, proactividad, orientación al cliente (interno y externo), creatividad e innovación, resolución de problemas, comunicación eficaz, organización, adaptación rápida a los cambios tecnológicos y capacidad de aprendizaje».

en la Jaume I, mucho menos que en el resto de la Península.

La UJI no facilita datos por titulaciones. Sin embargo, un estudio del BBVA y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas revela gran variación entre carreras. Así, en Medicina la tasa de afiliación es del 92%; en Ingeniería en Tecnologías Industriales el 79,6%; Enfermería, 70,7%; Turismo, 65%; Comunicación, el 59,5% y en Bellas Artes, el 51%.

La Oficina de Inserción Profesional y Estancias en prácticas de la Universitat Jaume I, que ha elaborado el informe, tiene a 2.733 personas activas en la agencia de colocación y ha gestionado 422 puestos de trabajo correspondientes a 240 ofertas en el último año. ≡

A LOS 18 MESES

La inserción laboral del CEU es del 70%

M. C. TOMÁS
CASTELLÓN

La inserción laboral media de los titulados de la Universidad CEU Cardenal Herrera es del 70%, tomando como referencia su situación pasados 18 meses desde la obtención del título. Se trata de un dato de empleabilidad que no es comparable con el de la Universitat Jaume I, ya que en esta última se valora la tasa de cotización a la Seguridad Social a los 4 años de graduarse.

En el caso de Magisterio, el 75% egresados tanto de Infantil como de Primaria del CEU han encontrado empleo dentro del año y medio siguiente a finalizar sus estudios. En Enfermería, el porcentaje es del 63%, aunque hay que añadir que otro 21% responde a la encuesta que no trabaja, dado que está realizando un posgrado para completar su formación. En Medicina, el porcentaje de empleados es del 62% pero parte de ellos compaginan su trabajo con la preparación del MIR y otro 23% dice no haber buscado todavía empleo por estar focalizado en el MIR y el resto o está buscando faena o cursa una especialización. De los graduados en gastronomía Gasma que finalizaron en junio de 2019 la carrera, el 80% estaba trabajando solo dos meses después. ≡